



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 6 der virtuellen Sitzung am 14. Dezember 2021

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0130

Ruth Carda lädt die Jugendparlament-Mitglieder im Anschluss an die virtuelle Vollversammlung zu einem gemeinsamen Spieleabend ein.

Vorsitzender Said berichtet, dass die Bewerbungsfrist für die Neuwahl des 7. Jugendparlaments am 13.12.2021 geendet ist. Bislang haben 121 Bewerbungen das Amt der Stadtverordnetenversammlung erreicht.

Aus dem Arbeitskreis „Social Media“ wird berichtet, dass der Instagram-Account des Jugendparlaments die 1000 Follower erreicht hat.

Stellvertretender Vorsitzender Robin Balzereit macht auf die Mitarbeit in der HUSKJ aufmerksam. Herr Balzereit berichtet ferner, dass nun bspw. eine Stellungnahme der HUSKJ im Landtag zur Thematik „Wahlalter 16“ anstünde. Jede*r, der Interesse an Landespolitik hat kann sich gerne bei ihm melden.

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0134 am 21.12.2021 formal zur Kenntnis genommen.)

Wiesbaden, .12.2021

Said
Vorsitzender